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掛川市教育委員会定例会議事録

会 議 名 平成28年４月掛川市教育委員会定例会

場 所 掛川市役所南館 教育委員会室

開催日時 平成28年４月28日（木） 午後１時30分から午後３時20分まで

出 席 者 教育長 山田文子 教育部長 笹本 厚
教育長職務代理者 小野惠美子 こども希望部長 高川佳都夫
委員 永田孝明 学務課長 中山弘一
委員 松浦昌巳 学校教育課長 佐藤嘉晃
委員 岩尾千佳子 社会教育課長 栗田一吉

図書館長 奥野寿夫

教育政策室長 赤堀賢司
教育政策室教育政策係長 鈴木純一
教育政策室指導主事 柴田勝明

１ 協議事項

(1) 掛川市学校給食共同調理場長の任命について （資料 １）

(2) 平成28年度掛川市就学支援委員会委員の委嘱について （資料 ２）

(3) 平成28年度掛川市特別支援教育連携協議会委員の委嘱について （資料 ３）

(4) 掛川市公民館運営審議会委員・補欠委員の委嘱について （資料 ４）

(5) 掛川市社会教育委員・補欠委員の委嘱について （資料 ５）

(6) 放課後子ども総合プラン運営委員の委嘱について （資料 ６）

(7) 青少年補導センター運営協議会委員の委嘱について （資料 ７）

(8) 掛川市図書館協議会委員の委嘱について （資料 ８）

(9) 掛川市立小学校及び中学校の管理に関する規則の一部改正について （資料 ９）

(10) 平成28年度掛川市立小中学校の教育課程について （資料 10）

(11) 掛川市子ども読書活動推進計画第三次計画について （資料 11）

(12) 平成28年度掛川市立幼稚園の教育課程について （資料 12）

２ 報告事項

(1) 市内小中学校のあらわれについて （資料 １）

(2) 掛川市公立学校評議員の報告について （資料 ２）

(3) 平成27年度社会教育課所管施設の使用状況について （資料 ３）

(4) 第11回掛川・新茶マラソン大会結果報告について （資料 ４）

(5) 平成27年度掛川市立図書館利用状況について （資料 ５）

(6) 平成28年度掛川市立図書館月別事業計画について （資料 ６）

(7) 平成28年度移動図書館車巡回予定について （資料 ７）

(8) 「こんにちはえほん・もっと」事業について （資料 ８）

(9) 掛川市立図書館開館記念事業について （資料 ９）

(10) 中学校区学園化構想第２ステージの推進について （資料 10）

(11) 平成28年度教育委員会事務分掌等について （資料 11）

(12) 平成27年度教育委員会主要事務事業について （資料 12）
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１ 開 会

教育長：教育委員会４月定例会を開会する。

なお、今回は、傍聴希望があるため、掛川市教育委員会会議規則第15条の規定に基づ

き、傍聴について教育長の許可をする。ただし、協議事項(1)から(8)までは人事案件で

あるため、この間の協議を非公開とすることについて決議する。

（異議なし）

２ 教育委員会３月定例会及び臨時会議事録の承認について

承認された。

３ 事務報告及び行事予定報告

教育部長から事務報告及び行事予定報告について、主な事項の説明があった。

４ 協議事項

(1) 掛川市学校給食共同調理場長の任命について

(2) 平成28年度掛川市就学支援委員会委員の委嘱について

(3) 平成28年度掛川市特別支援教育連携協議会委員の委嘱について

(4) 掛川市公民館運営審議会委員・補欠委員の委嘱について

(5) 掛川市社会教育委員・補欠委員の委嘱について

(6) 放課後子ども総合プラン運営委員の委嘱について

(7) 青少年補導センター運営協議会委員の委嘱について

(8) 掛川市図書館協議会委員の委嘱について

以上、８件は、人事案件につき、地方教育行政の組織及び運営に関する法律（昭和31年法律

第162号）第14条第７項ただし書の規定により、非公開とする。

(9) 掛川市立小学校及び中学校の管理に関する規則の一部改正について

学校教育課長から資料No.９及び次のとおり説明があった。

規則改正により、第３条第２項において、現在の２学期制から、３学期制とすることができ

るようにした。

意見はなく、承認された。

(10) 平成28年度掛川市立小中学校の教育課程について
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学校教育課長から資料No.10及び次のとおり説明があった。

市立小中学校の教育課程は、教育委員会が管理及び執行するものであり、主なものは、学

校行事に関することで、各校がどんな計画で進めるのかを市教委に報告する。

委員：同じ行事でも市内各校で時期が違うのは、それぞれで決めるからなのか。

学校教育課長：必要日数は違わないが、ほぼ同じ時期である。今後、土曜日に授業を行う学校

も出てくる可能性もあり、そうなれば違いに幅が出る。

委員：授業日数が足りず問題になったことはないのか。

学校教育課長：それはない。もし足りない場合は、夏休みや冬休みの長期休業期間中に補習を

行う。

委員：その管理は、教育委員会にあるのか。

学校教育課長：そうである。各校は、必ず予備日数を持っている。

委員：災害時に学校を避難所にしている場合、避難者も大事だが、学校で学ぶ側も大事であり、

考えておくべきことである。

学校教育課長：広域避難所では、自主防、市、学校で広域避難所運営連絡会により学校をどう

開放するかの取り決めはあり、避難所と学習の場の区分けはある。

その他意見はなく、承認された。

(11) 掛川市子ども読書活動推進計画第三次計画について

図書館長から資料No.11及び次のとおり説明があった。

パブリックコメントは、４人から19件あり、どれも小中学校に関する意見であった。

委員：司書の全校配置は、目標達成できそうなのか。

図書館長：目標達成を目指している。

教育長：今年は２人増えたので、もっと増えるといいと考えている。12学級以上の学校には全

て配置をしている。

その他意見はなく、承認された。

(12) 平成28年度掛川市立幼稚園の教育課程について
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こども希望部長から資料No.12及び次のとおり説明があった。

市立小中学校の教育課程と同様である。幼稚園の管理、運営については、平成26年度から

こども希望課が行っている。教育週数は、39週を下回ってはならないこととなっている。

委員：39週を下回らないというのは、どういう単位なのか。月曜から金曜ということか。

こども希望部長：５日間単位で、運動会等を土曜に行えば翌週扱いになる。

委員：「父親参観」や「親子参観」という言い方は、統一しないのか。

こども希望部長：表現は、各園ごとに決めている。

委員：「父親参観」という言い方がプレッシャーになっている部分もある。「父親参観」では

あるが母親でもよい等としないと出にくく、言葉のプレッシャーがある。

教育長：各園の先生方は、その面での配慮をしていると思う。

その他意見はなく、承認された。

５ 報告事項

(1) 市内小中学校のあらわれについて

学校教育課長から資料No.１及び次のとおり報告があった。

３月の交通事故が小学校、中学校で１件ずつあるが、大きな事故ではない。いじめ問題での

４件は、ちょっとした言葉の行き違いによるトラブルであり、継続指導している。資料裏面の

網掛けは、数字にはっきり表れている部分であるが、小学校の非行と不登校が連動しているこ

とが問題である。特別支援に係る子どもが増えており、家庭の問題も複雑になっている。今後

は、中学校でも増加するのではないかと思われる。家庭と連携しなければ解決にならず、県の

各プログラムにも対応して進めていく。

(2) 掛川市公立学校評議員の報告について

学校教育課長から資料No.２のとおり報告があった。

(3) 平成28年度掛川市特別支援教育連携協議会委員の委嘱について

社会教育課長から資料No.３及び次のとおり報告があった。

生涯学習センターは、夏場に工事を行いクローズしたため、利用者数がトータルで減少して

いるが、シオーネと大須賀中央公民館は、増加しており、以上は文化振興課へ移管された。大

東北公民館と千浜農村環境改善センターは、減少しており、減免の扱いも含め、利用者増に努

める。体育施設は、比較的上手く運営されている。
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(4) 第11回掛川・新茶マラソン大会結果報告について

社会教育課長から資料No.４及び次のとおり報告があった。

天候として暑くもなく、走るにはよかった。完走率は93.5％であった。申込者のうち1,000

人が実際には出走しない人で、その分で600万円の参加料が入ることになり、運営上大きい。

75歳の参加者１人がミオスゴルフ場辺りで頭部陥没骨折し、救急車で運ばれたが、大事には至

らなかった。来年度は、実施時期が選挙と重なるため、４月９日の告示日に開催するしかない

と見込まれる。

(5) 平成27年度掛川市立図書館利用状況について

図書館長から資料No.５及び次のとおり報告があった。

平成23年度をピークに利用者数が減少していたが、増加に転じた。各イベントに取り組んだ

結果、関心が高まったと考えている。中高生の利用者数が伸び悩んでいるが、児童書の貸出数

は、増加している。

委員：単に入館しただけの人は、どのようにカウントしているのか。

図書館長：入口に、カウンターシステムが設置されている。

(6) 平成28年度掛川市立図書館月別事業計画について

図書館長から資料No.６及び次のとおり報告があった。

６月に中央館15周年、７月に大須賀館25周年の記念行事がある。10月には、秋の読書週間に

合わせて図書館フェスティバルを市民との協働で開催する。

(7) 平成28年度移動図書館車巡回予定について

図書館長から資料No.７及び次のとおり報告があった。

おおぞら号が中央館、コスモス号が大東館のＢＭである。コスモス号は、上内田も回ってい

る。ＢＭとは、ブックモービルの意味である。

(8) 「こんにちはえほん・もっと」事業について

図書館長から資料No.８のとおり報告があった。

(9) 掛川市立図書館開館記念事業について

図書館長から資料No.９のとおり報告があった。

委員：移動図書館の車両にカラフルな色や絵をマグネットで貼る等して、記念事業をＰＲして

はどうか。広報として上手く利用して印象付けたい。

(10) 中学校区学園化構想第２ステージの推進について
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教育政策室指導主事から資料No.10及び次のとおり報告があった。

検討委員会は、年６回の会議を予定しており、教育委員会定例会でもその都度報告していく。

(11) 平成28年度教育委員会事務分掌等について

教育政策室長から資料No.11のとおり報告があった。

(12) 平成27年度教育委員会主要事務事業について

教育政策室長から資料No.12のとおり報告があった。

６ その他

次回教育委員会定例会の日程等について

(1) 教育委員会５月定例会

平成28年５月24日（火）午後３時

掛川市役所南館 教育委員会室

(2) 教育委員会６月定例会

平成28年６月24日（金）午後１時30分

掛川市役所南館 教育委員会室

※ 引き続き、総合教育会議を開催予定

７ 開 会

教育長：教育委員会４月定例会を閉会する。


